



1_ ホッケー場でリフティングに挑戦 2_ まずは何を撮りたいか考えて 3_ お昼はジラソーレのテークアウトで 4・7_ 見つけ隊の皆さんが各スポットでお出迎え 5_ 高忍日賣神社。連理の枝は夫婦円満のパワースポット 6_ ひよこたん池公園。被写体を探そう 8~ 10_ 塩屋海岸。波や夕日で“映え”を見つける



Check!



※ 紹介しきれなかった写真などを町公式インスタグラム(左のQRコード)で公開中。参加者が撮影した写真も、「#まさきまさきいろ」「#chuyonavi」で探してみてください。

10

Interview



ゆいと
渡部結斗 さん
=松山市=

ホッケー場は、全国でも珍しいプロ仕様の人工芝ということで、愛媛県全体で誇りに思える推しスポットだと思います。初めてのホッケー体験は、スティックの使い方が難しかったです。

松前町には、いろんな人に訪れてほしい、魅力的なスポットがたくさんありました。特に塩屋海岸は、また家族で訪れたり犬の散歩をしたりしたいです。



まゆ
塩見真優 さん
=今治市=

古泉駅を降りたらコスモスが満開で、自然豊かなまちだなと感じました。特に印象的だったスポットは、産婆・乳母の神様を祭っているという高忍日賣神社です。助産師を目指している友人がいるので、今度一緒にゆっくり訪れたいと思いました。

逆光を上手く利用する撮り方を教わったので、次から実践したいです。



PICK UP

愛媛サイクリングの日

フォトミーティング in 松前町

11月8日、中予地方局と当町主催で「フォトミーティングin松前町」を開催し、大学生など23人が参加しました。これは、情報発信力の高い若者の視点で撮影した写真を通じ、地域の新たな魅力を発掘しようと企画されたものです。

中予管内6市町のうち2番目の開催となった今回は、まさきーいいとこ見つけ隊(以下「見つけ隊」)の皆さん協力のもと、大学生と意見交換をしながらスポットを決定。当日は、岡本町長も一緒に松前町国体記念ホッケー公園、高忍日賣神社、ひよこたん池公園、塩屋海岸をサイクリングで巡りました。

参加した皆さんは、写真講師の指導を受けながら、自分なりの「映え」を探して楽しんでいました。